

# UNE HÔTESSE EN SON CHALET



Face au départ des pistes de ski de fond, dans le charmant hameau du Chimaillon situé sur les hauteurs du Grand Bornand, Christel Pernet et son mari François ont rénové un grand chalet de 400 m<sup>2</sup> et son ancien four de 85 m<sup>2</sup> pour y loger amis et clients de passage. Les ossatures de bois, les vieilles pierres démontées, la chaux sur les murs ont retrouvé leur première jeunesse qui date de... 1747.

« La rénovation a demandé deux ans de travail. Le chalet était en ruine et le chalet n'avait aucun confort. Avec l'aide des artisans de la région, mon mari s'est d'abord occupé du four le plus petit, transformé aujourd'hui en un vrai chalet pour six personnes. Il s'est ensuite attelé au chalet principal qui regroupe deux appartements loués de six et huit personnes et notre propre habitation située dans l'ancienne grange », raconte Christel. Pour les locations, le couple privilégie une ambiance montagne, chaleureuse avec cheminées, son bois sur les murs et son linge raffiné. Mais pour eux, Christel a aménagé un appartement plus contemporain, très « musée des Arts premiers », comme s'amuse à le baptiser François. Cheminée en acier, métal forgé, verre et bois y séjournent en belle harmonie. Parfois, des hôtes insolites et superbes, tout de bleu vêtu viennent passer quelques jours au Chimaillon : ce sont des Touaregs qui participent à l'ONG Les Puits du désert, créée et montée par Christel en 2003 et soutenue par les parrains Michel Fugain et Laurent Baffie. Grâce à elle et à tous les bénévoles de l'association, quatre-vingt puits, une école et un dispensaire sont déjà opérationnels dans le désert de Ténéré au Niger. « Lorsque mes amis touaregs viennent au Grand-Bo, ils sont toujours fascinés par la pluie, la neige ou l'eau du lac d'Annecy. » Dans ses chalets, lorsqu'ils passent les hommes bleus, l'âme humaine souffle alors un peu plus fort...



Ci-dessus : dans le vieux village du Chimaillon, au-dessus du Grand-Bornand, Christel et François Pernet ont entièrement rénové une ancienne grange dont ils occupent aujourd'hui l'étage supérieur.



Ci-dessus : pour son appartement, Christel Pernet a choisi une décoration contemporaine de métal, de verre et de fer forgé qui se marie joliment avec le bois de la charpente.

Ci-contre : au rez-de-chaussée, les hôtes de passage profitent de l'ouverture sur la montagne.